

Dans son édition d'aujourd'hui, l'Est Républicain revient sur le vernissage samedi dernier de l'exposition photographique, organisée par l'association Aux Actes Citoyens.

Tomblaine Aux actes citoyens : flashback

« C'est un moment d'émotion partagée avec l'idée de se replonger dans l'ambiance de cette superbe édition 2012. Et avec de magnifiques clichés qui rendent parfaitement l'esprit des spectacles. » En présentant les photographies de la 21^e édition du festival « Aux actes citoyens », la présidente Agnès Féron a rappelé les grandes heures d'une manifestation désormais bien ancrée dans le paysage culturel régional. Une rétrospective mise en scène sous la conduite de Martine Sauvageot à l'entrée de l'hôtel de ville, qui retrace les moments forts d'une semaine qui a été ouverte par la ministre de la Culture et qui rend non seulement hommage aux spec-

tacles et aux artistes, mais aussi aux fidèles bénévoles de l'association. Histoire de plonger à nouveau dans « Pizza pour 3 », « Rufus joue les fantaisistes », « Trois délicieuses cruautés », « Proudhon modèle... Courbet », « D'hommages sans interdit (s) », et bien d'autres représentations.

Ou de retrouver « les bénévoles en action » et « les jeunes sur scène ». Des images fixées à jamais sur papier glacé, signées Muriel Rubert, Patrick Mion, Denise Gundelwein, Henri Schmitz, Patrice Derruau.

Passerelle toute trouvée pour le maire Hervé Féron qui se dit « fier d'avoir participé depuis 22 ans à cette formidable aventure qui va-



■ Une rétrospective présentée par la présidente Agnès Féron, aux côtés d'Hervé Féron et Henri Schmitz.

lорise aussi l'image de la ville.

Une exposition en forme d'avant-scène pour mieux

lancer le 22^e festival qui se déroulera du 18 au 25 mai, et dont le programme sera officiellement dévoilé le **vendredi 15 mars**, suivi de la représentation de « Courteline en dentelles », avec Jérôme Deschamps et Michel Fau. Une délicieuse entrée en matière à ne pas manquer à 20 h 30, à l'espace Jean-Jaurès.

Cerise sur le gâteau à 17 h, avec l'inauguration de la rue Jacques-Tati, créée dans le cadre du projet de rénovation urbaine de la commune, en présence de Jérôme Deschamps, qui est aussi le neveu du cinéaste et acteur dont personne n'a oublié le personnage de Monsieur Hulot.

Un vrai « Jour de fête » pour la ville.